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05/07/2012 
 
Despesas de maio 
 
Saiu o relatório de despesas de maio da Câmara de Campo Mourão. O mês fechou 
com gastos totais de R$ 449,2 mil, bem abaixo dos R$ 725,1 mil de abril. As obras 
da nova sede consumiram R$ 128,8 mil. Em diárias foram gastos R$ 4,9 mil, o 
segundo menor montante do ano. Apenas dois vereadores – Ademir Pezão e Sidnei 
Jardim – pegaram diárias. Maio também teve R$ 2,2 mil gastos com inscrições de 
cursos. Hummmmm...  
QUEM PEGOU DIÁRIAS 
Em maio Ademir Pezão (PSD) – R$ 1.110 Sidnei Jardim (PPS) – R$ 900  
Acumulado do ano Helton Borges (PSD) – R$ 3.900 Ademir Pezão (PSD) – R$ 
3.330 Nelita Piacentini (PSD) – R$ 2.160 Sidnei Jardim (PPS) – R$ 1.920 
 
 
07/07/2012 
 
Chuva e lotação 
 
Bem na hora marcada para a inauguração da Câmara, São Pedro mandou ver e 
choveu forte. O público que esperava do lado de fora teve que correr pra dentro da 
Câmara. Assim, pode-se dizer que o plenário teve a sua “primeira invasão”. Graças à 
chuva, dá pra dizer também que os vereadores Beto Voidelo e Sidnei Jardim 
“inauguraram” a garagem da casa. Já o plenário ficou pequeno para tantos 
convidados. Ih, já terão que ampliar a obra... 

 

10/07/2012 
 
Área de segurança 
 
Muito político que chiou, domingo, ao não poder ir até a porta do avião na hora da 
chegada do governador Beto Richa. O vereador Sidnei Jardim era um dos mais 
inconformados. O que ninguém sabia é que no dia 5 o prefeito Nelson Tureck tinha 
assinado decreto tornando o local “área restrita de segurança” e com acesso 
somente diante de credenciamento na Secretaria de Obras. Segunda a prefeitura, 
ordens da Anac. Hummmmm... 



13/07/2012 
 
Plebiscito no Larpão 
 
Lembra do tempo do vereador Júlio Vieira, quando ele propôs a emancipação do Lar 
Paraná? Propôs também que o bairro fosse transformado em distrito administrativo. 
Pois saiba que essa ideia está de volta. A iniciativa partiu agora do vereador Sidnei 
Jardim. Ele quer que o prefeito Nelson Tureck inclua recursos no orçamento para 
que seja realizado um plebiscito para criação do distrito do Lar Paraná. E olha que o 
Sidnei é da vila Urupês... 

 

15/07/2012 
 
CC’s de carreira 
 
Resposta rápido: dos ocupantes de cargos em comissão da prefeitura, quantos são 
servidores de carreira? Segunda o RH, são 39,08%. O número está em ofício 
enviado à Câmara para responder uma indicação legislativa do vereador Sidnei 
Jardim. Ele sugeriu uma lei para que 40% dos CC’s sejam ocupados por funcionários 
de carreira. A prefeitura respondeu que isso já chega aos 39,08%. Ah, então que 
mande a lei pra completar esse 0,92%, uai!... 
 
 
20/07/2012 
 
Votos coincidentes 
 
Apesar dos insistentes pedidos para que o projeto fosse retirado de pauta, o 
vereador Sidnei Jardim acabou votando favorável à matéria. Os três votos contrários 
foram Beto Voidelo, José Pochaspki e Saul Sachetti. Detalhe: coincidentemente, 
esses são os três vereadores que não disputam a reeleição. Sabe como é que é, 
votar contra um projeto desses em ano eleitoral e ter que explicar que não era contra 
a licitação do serviço não seria tarefa fácil... 
 
 
20/07/2012 
 
Pedido de vistas 
 
O primeiro a se manifestar contra a votação de ontem foi o vereador Beto Voidelo. 
Ele pediu vistas, ou seja, um prazo maior para a votação, mas o pedido foi negado. 
Eraldo Teodoro lembrou que não são permitidas vistas para projetos em regime de 
urgência. Depois foi a vez de Sidnei Jardim sugerir que o presidente retirasse do 
projeto da pauta, mas a proposta foi recusada. Como se diz por aí, valeu pelas 
tentativas... 



21/07/2012 
 
Milagre eleitoral 
 
O vereador Sidnei Jardim disse ontem, durante a sessão da Câmara, que ano 
eleitoral faz milagre. A afirmação foi feita diante da notícia de que a prefeitura 
renovou dois convênios com a Santa Casa. Segundo Jardim, mesmo com o 
presidente do hospital, Elmo Linhares, assumindo a presidência do conselho político 
do comitê do ex-prefeito Tauillo Tezelli, o município renovou os convênios. Para ele, 
é “milagre eleitoral”... 

 

27/07/2012 
 
Dupla razão 
 
Sobre esse “toma lá, dá cá” entre Dirceu Jacob de Souza e Sidnei Jardim, sabe 
quem é que tem razão? Os dois! Campo Mourão está sim com o trânsito mais 
complicadinho do que deveria e a prefeitura não tem feito nada pra amenizar isso. 
Agora, se motoristas, motociclistas, pedestres e ciclistas respeitassem as leis de 
trânsito, não haveria acidentes. No máximo, um estressinho aqui e outro ali. É ou não 
é?... 
 
 
27/07/2012 
 
Esquentando o Conseg 
 
Aliás, o tema trânsito foi o que deu uma esquentadinha na reunião do Conselho de 
Segurança realizada na quarta-feira. Começou quando o diretor de Trânsito, Dirceu 
Jacob de Souza, disse que os acidentes acontecem por falhas humanas e não por 
“caos no trânsito”. O vereador Sidnei Jardim, como bom oposicionista que é, 
contestou. Disse que o trânsito está um caos sim e a culpa toda é da prefeitura. 
Deuzolivre!... 
 
31/07/2012 
 
Projeto na usina 
 
A prefeitura de Campo Mourão vai fazer um projeto para a construção de uma área 
pública e lazer às margens da lago doa usina Mourão. Um estudo nesse sentido foi 
apresentado pela Secretaria de Planejamento ao vereador Sidnei Jardim, que em 
maio presidiu uma audiência pública da Câmara que debateu o assunto. Um pré-
projeto deverá ser apresentado no próximo dia 20. Olha aí, quem disse que 
audiência pública não dá em nada?... 



TA SABENDO 
 
07/07/12 
 
Câmara de Vereadores de Campo Mourão finalmente ganhou uma sede própria 

Foi inaugurada no final da tarde desta sexta-feira (6/7) a sede própria da Câmara de 

Vereadores de Campo Mourão. Apesar do porte e padrão da obra, projetada para 

suprir as necessidades nas próximas décadas, não foram necessários 

financiamentos ou sequer o repasse de recursos do orçamento da Prefeitura. O 

prédio – que leva o nome de Iris Antonio Mazzuhetti – foi construído e equipado com 

o que existe de mais moderno exclusivamente com a aplicação de recursos do 

próprio Poder Legislativo. 

 

 
 

A solenidade de inauguração teve início no plenário e foi aberta com a composição 

do quadro de autoridades e a execução do Hino Nacional. Na sequência aconteceu o 

lançamento do selo personalizado dos Correios alusivo a inauguração da sede do 

Legislativo mourãoense. A importância e significado do evento foi destacado pelo 

diretor regional dos Correios, Carlos Mariani. Após a assinatura da cartela de 

lançamento do selo foi realizada a aplicação do carimbo e uma das peças filatélicas 

foi recolhida para o Museu Postal, que está instalado em Brasília. 

O cerimonial de inauguração prosseguiu com os pronunciamentos das autoridades. 

Falaram inicialmente os deputados: Marla Tureck, Douglas Fabrício e Zeca Dirceu. 

Em seguida usou da palavra o prefeito Nelson Tureck e o ex-governador Orlando 

Pessutti. O último a discursar foi o presidente da Câmara de Vereadores, Eraldo 

Teodoro de Oliveira, que já na abertura destacou: “Hoje é mais um dia feliz em minha 

vida”. Na sequência agradeceu o apoio recebido de todos – enfatizando a 

contribuição dos servidores – para a execução da obra, a exemplo da colaboração 

recebida dos demais vereadores e o incentivo da comunidade. 

Teodoro também confessou que antes de janeiro de 2005, quando assumiu como 

vereador, tinha outra imagem do Poder Legislativo. Acrescentou ainda: “continuo 
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ainda mais envolvido nessa causa, cada vez mais compromissado. E asseguro que o 

meu melhor momento é o presente, porque tenho uma história passada e uma 

perspectiva para o futuro”, acentuou 

Placas 

Na última parte do evento foram descerradas as placas comemorativas na entrada 

do prédio. O presidente Eraldo Teodoro e o prefeito Nelson Tureck, juntamente com 

os vereadores Ademir Franco de Lima, Sidnei Jardim e Isidoro Morais, descerram a 

placa de inauguração. 

Em seguida foi descerrada uma placa que registra o nome dos servidores do Poder 

Legislativo do Município. A placa de homenagem foi descerrada pelos vereadores 

Beto Voidelo, Helton Borges e José Pochapski, juntamente com os servidores Valter 

Francisco da Silva e Elton Tondim, juntamente com Eraldo Teodoro e Nelson Tureck. 

Na continuidade, as autoridades e o público conheceram as instalações, percorrendo 

todo o prédio, que está localizado na esquina da rua Francisco Albuquerque com a 

avenida Manoel Mendes de Camargo. 

Presenças 

A inauguração reuniu grande número de autoridades locais e regionais, além de 

representantes das principais entidades locais, lideranças comunitárias e muitos 

populares. Também contou com a presença de Erikson Camargo Chandoha 

(secretário nacional de Desenvolvimento Agropecuário e Cooperativismo), de chefes 

de órgãos estaduais e federais instalados na cidade. 

De sonho a realidade 

A construção de um prédio para a Câmara Municipal condizente com o porte de 

Campo Mourão era não apenas um sonho antigo dos vereadores, mas uma 

necessidade apontada por lideranças da própria comunidade. Afinal, boa parte das 

cidades da região, de menor potencial econômico, já contava com instalações muito 

superiores para o Poder Legislativo. 

A empreitada de concretizar a antiga aspiração foi capitaneada pelo atual presidente 

da Câmara de Vereadores, Eraldo Teodoro de Oliveira. Até o final de 2009, quando 

foi iniciada a construção da nova sede, a Câmara de Vereadores ocupava o prédio 

originalmente construído para abrigar o Fórum (em 1964), parte da antiga delegacia 

e ainda a antiga cadeia pública (que ainda mais antigos, da década de 50). Todas as 

instalações apresentavam infiltrações e outros problemas. 

O projeto das novas instalações foi desenvolvido pela arquiteta mourãoense Sônia 

Pessa. Na execução da obra foram investidos R$ 4.685.419,98, enquanto em móveis 

e equipamentos foram aplicados R$ 1.717.777,29. 

 
31/07/12 
 



PLANEJAMENTO: Município propõe pré-projeto de logradouro público na 
Usina Mourão 

 

Atendendo sugestão proposta durante a Audiência Pública sobre Logradouros 

Municipais, realizada no dia 22 de maio – quando foi debatida, entre outras ações, a 

viabilidade da implantação de uma rampa para decida de barcos na Usina Mourão, a 

Secretaria de Planejamento da Prefeitura de Campo Mourão apresentou um estudo 

que prevê a elaboração de um pré-projeto para a construção de um local público de 

lazer, às margens do lago da usina, em local a ser definido. O estudo foi apresentado 

ao vereador Sidnei Jardim, que coordenou a Audiência Pública, e aos representantes 

dos barqueiros, pela secretária municipal de Planejamento, Julieta Lima, durante 

reunião que aconteceu no gabinete do vereador, na tarde desta quinta-feira (26). 

Um levantamento efetuado pela Secretaria Municipal de Planejamento constatou 

que, atualmente, não há logradouro público na área compreendida pela região da 

Usina Mourão. As informações dão conta da existência, no local, de áreas 

institucionais, pertencentes à Copel e ao DER, por exemplo, além de matas de 

preservação. 

“Diante desse fato, nossa proposta é preparar um anteprojeto, com características 

turísticas, visando garantir um espaço para o uso comum, em que toda a população 

mourãoense possa usufruir, com estrutura de banheiros, churrasqueiras e ponto para 

descida dos barcos”, afirma Julieta Lima. A secretária diz, ainda, que o município 

trabalhará para apresentar o pré-projeto em um novo encontro, já agendado para o 

próximo dia 20 de agosto. Segundo ela, a proposta envolve a definição de um local 

para a instalação da obra, cujos recursos serão previstos para o orçamento municipal 

de 2013. 

RICARDO BORGES 
 



 
06/07/2012 
 
Inaugurada a Câmara de Vereadores de Campo Mourão 
 
Foi inaugurada no final da tarde desta sexta-feira (6/7) a sede própria da Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão. Apesar do porte e padrão da obra, projetada para 
suprir as necessidades nas próximas décadas, não foram necessários 
financiamentos ou sequer o repasse de recursos do orçamento da Prefeitura. O 
prédio – que leva o nome de Iris Antonio Mazzuhetti - foi construído e equipado com 
o que existe de mais moderno exclusivamente com a aplicação de recursos do 
próprio Poder Legislativo. 
A solenidade de inauguração teve início no plenário e foi aberta com a composição 
do quadro de autoridades e a execução do Hino Nacional. Na sequência aconteceu o 
lançamento do selo personalizado dos Correios alusivo a inauguração da sede do 
Legislativo mourãoense. A importância e significado do evento foi destacado pelo 
diretor regional dos Correios, Carlos Mariani. Após a assinatura da cartela de 
lançamento do selo foi realizada a aplicação do carimbo e uma das peças filatélicas 
foi recolhida para o Museu Postal, que está instalado em Brasília. 
O cerimonial de inauguração prosseguiu com os pronunciamentos das autoridades. 
Falaram inicialmente os deputados: Marla Tureck, Douglas Fabrício e Zeca Dirceu. 
Em seguida usou da palavra o prefeito Nelson Tureck e o ex-governador Orlando 
Pessutti. O último a discursar foi o presidente da Câmara de Vereadores, Eraldo 
Teodoro de Oliveira, que já na abertura destacou: “Hoje é mais um dia feliz em minha 
vida”. Na sequência agradeceu o apoio recebido de todos – enfatizando a 
contribuição dos servidores – para a execução da obra, a exemplo da colaboração 
recebida dos demais vereadores e o incentivo da comunidade. 
Teodoro também confessou que antes de janeiro de 2005, quando assumiu como 
vereador, tinha outra imagem do Poder Legislativo. Acrescentou ainda: “continuo 
ainda mais envolvido nessa causa, cada vez mais compromissado. E asseguro que o 
meu melhor momento é o presente, porque tenho uma história passada e uma 
perspectiva para o futuro”, acentuou 
 
Placas 
 
Na última parte do evento foram descerradas as placas comemorativas na entrada 
do prédio. O presidente Eraldo Teodoro e o prefeito Nelson Tureck, juntamente com 
os vereadores Ademir Franco de Lima, Sidnei Jardim e Isidoro Morais, descerram a 
placa de inauguração. 
Em seguida foi descerrada uma placa que registra o nome dos servidores do Poder 
Legislativo do Município. A placa de homenagem foi descerrada pelos vereadores 
Beto Voidelo, Helton Borges e José Pochapski, juntamente com os servidores Valter 
Francisco da Silva e Elton Tondim, juntamente com Eraldo Teodoro e Nelson Tureck. 
Na continuidade, as autoridades e o público conheceram as instalações, percorrendo 
todo o prédio, que está localizado na esquina da rua Francisco Albuquerque com a 
avenida Manoel Mendes de Camargo. 
 



Presenças 
 
A inauguração reuniu grande número de autoridades locais e regionais, além de 
representantes das principais entidades locais, lideranças comunitárias e muitos 
populares. Também contou com a presença de Erikson Camargo Chandoha 
(secretário nacional de Desenvolvimento Agropecuário e Cooperativismo), de chefes 
de órgãos estaduais e federais instalados na cidade 
 

 
 
 
COLUNA DO ELY 
 
07/07/12 
 
Inaugurado prédio da Câmara de Campo Mourão 

 
 

Foi inaugurada no final da tarde desta sexta-feira (6) a sede própria da Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão. O prédio leva o nome de Iris Antonio Mazzuhetti, ex-
vereador e vice prefeito na gestão de Renato Fernandes Silva (73 a 76).  
 
A solenidade teve início com a composição do quadro de autoridades e a execução 
do Hino Nacional. Foi lançado um selo personalizado dos Correios alusivo a 
inauguração. Na última parte do evento foram descerradas as placas comemorativas 
na entrada do prédio. 

 
 
CRN1 
 



 

 
17/07/2012 
 
Vereador quer saber do dinheiro do carneiro no buraco 
 
 

 
 
Pois, pois, o vereador Sidnei Jardim quer saber onde foi parar o dinheiro da 22ª 
Festa Nacional do Carneiro no Buraco. Sidnei Jardim cobra da Prefeitura de Campo 
Mourão o cumprimento da Lei que determina o repasse de parte dos lucros da Festa 
para entidades sociais. 
 
Segundo a Lei 1.989/2005, de autoria do vereador Sidnei Jardim, as entidades 
sociais tem o direito de receber 25% (vinte e cinco por cento) dos lucros da Festa do 
Carneiro. 
 
O problema é que a Prefeitura não se coça e vai ficando com o que não é seu. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
30/07/2012 
 
Município propõe pré-projeto de logradouro público na Usina Mourão 
 



 
 
Atendendo sugestão proposta durante a Audiência Pública sobre Logradouros 
Municipais, realizada no dia 22 de maio – quando foi debatida, entre outras ações, a 
viabilidade da implantação de uma rampa para descida de barcos na Usina Mourão, 
a Secretaria de Planejamento da Prefeitura de Campo Mourão apresentou um estudo 
que prevê a elaboração de um pré-projeto para a construção de um local público de 
lazer, às margens do lago da usina, em local a ser definido. O estudo foi apresentado 
ao vereador Sidnei Jardim, que coordenou a Audiência Pública, e aos representantes 
dos barqueiros, pela secretária municipal de Planejamento, Julieta Lima, durante 
reunião que aconteceu no gabinete do vereador, na tarde desta quinta-feira (26). 
 
Um levantamento efetuado pela Secretaria Municipal de Planejamento constatou 
que, atualmente, não há logradouro público na área compreendida pela região da 
Usina Mourão. As informações dão conta da existência, no local, de áreas 
institucionais, pertencentes à Copel e ao DER, por exemplo, além de matas de 
preservação. 
 
“Diante desse fato, nossa proposta é preparar um anteprojeto, com características 
turísticas, visando garantir um espaço para o uso comum, em que toda a população 
mourãoense possa usufruir, com estrutura de banheiros, churrasqueiras e ponto para 
descida dos barcos”, afirma Julieta Lima. A secretária diz, ainda, que o município 
trabalhará para apresentar o pré-projeto em um novo encontro, já agendado para o 
próximo dia 20 de agosto. Segundo ela, a proposta envolve a definição de um local 
para a instalação da obra, cujos recursos serão previstos para o orçamento municipal 
de 2013. 


